

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, junio 20 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Chocó en emergencia por lluvias](#)

► [Cali: hallan cuerpo calcinado en plena vía](#)

📰 [Google News](#)

■ Inversión pública

Renovación del MIO: conozca los nuevos buses que llegarán a Cali en 2026



Foto: Metro Cali

CALI

Viernes 20 de Junio, 2025

Cali dio el primer paso hacia una transformación total del sistema de transporte público con el anuncio oficial de la renovación de la flota del MIO.

Esta iniciativa, liderada por la Alcaldía y respaldada por el Concejo, forma parte del programa 'Invertir para crecer', que busca modernizar la ciudad y mejorar la calidad del aire que respiran los caleños.

La renovación de la flota del MIO contempla el reemplazo progresivo de los 791 buses actuales antes del año 2040.

De estos, 380 serán eléctricos y 409 funcionarán con tecnología diésel Euro VI.

Esta combinación busca reducir significativamente las emisiones contaminantes y actualizar el sistema de transporte con vehículos más eficientes y amigables con el ambiente.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)

Primeros buses

El proceso de renovación iniciará en el segundo semestre de 2025 con la compra de 98 nuevos buses.

De ellos, 10 serán eléctricos tipo padrón y 88 diésel tipo complementario.

La inversión para esta primera adquisición asciende a 71.224 millones de pesos.

Los caleños podrán ver estos nuevos vehículos en circulación a partir del primer semestre de 2026, una vez finalicen los procesos de fabricación, nacionalización y adecuación.

Para financiar esta transformación, se utilizarán 412.000 millones de pesos provenientes del empréstito de 3,5 billones de pesos aprobado por el Concejo, junto a 961.426 millones recolectados mediante la sobretasa a la gasolina.

Además, Metro Cali adelanta conversaciones con el Gobierno Nacional para acceder a fondos del Programa Nacional de Electrificación de Flotas de Transporte Público.

Con ese apoyo, se espera sumar otros 185 buses eléctricos al sistema, cuya respuesta se proyecta para el primer semestre de 2026.

Enfoque sostenible

La renovación de la flota del MIO responde a la necesidad de ofrecer un transporte más moderno, seguro y eficiente.

Al incorporar casi un 50% de vehículos eléctricos, Cali se alinea con los objetivos globales de reducción de emisiones y sostenibilidad urbana.

Este proceso también representa una mejora en la experiencia de los usuarios.

Los nuevos buses permitirán una operación más silenciosa, con menos vibraciones y mayor confort.

Así, la ciudad apuesta por una movilidad más limpia, sin dejar de lado la cobertura y eficiencia del servicio.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS